

REMERCIEMENTS

Dans l'impossibilité de répondre à chacun et profondément touchée par votre témoignage de sympathie, d'amitié et d'affection reçu lors du départ désiré de

Madame Heidi CORDEY-PERROULAZ

sa famille vous remercie du fond du cœur de l'avoir entourée, en respectant sa décision.

Un chaleureux merci à tous ceux qui ont eu la gentillesse de lui envoyer un message et vous prie de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance.

Mollie-Margot et Cheseaux sur Lausanne, Janvier 2018.